



Bonne et heureuse année à toutes!

Que 2015 soit synonyme de santé et de solidarité!

Démocratie syndicale et influence des femmes à la FIQ

Si, comme il entend le faire, le gouvernement adopte le projet de loi 10, cela provoquera, entre autres, une reconfiguration syndicale et aura des impacts sur la représentativité des membres de la Fédération. La FIQ se penche déjà, par le biais d'un comité stratégique, sur les effets de ce projet de loi sur ses structures et sur les mesures à prendre pour maintenir sa force et sa démocratie syndicale.

Le 19 décembre dernier, le comité stratégique mandatait le secteur et le comité Condition féminine pour réfléchir à la place occupée par les femmes dans la démocratie syndicale et pour évaluer comment la réalité particulière des membres de la Fédération, majoritairement des femmes, peut être reflétée à travers l'organisation.

Ainsi, un Réseau spécial des femmes aura lieu le 20 janvier prochain et un bulletin, disponible sur fiqsante.qc.ca, sera ensuite réalisé.

Campagne publicitaire de la Fédération



Gardez un œil sur votre téléviseur, le Web et les panneaux routiers et une oreille sur la radio, car la campagne publicitaire de la Fédération reprendra dès le 19 janvier.

Régine Laurent, femme, mère, infirmière, syndicaliste et visionnaire

Voyez ou revoyez l'entrevue qu'a accordé Régine Laurent dans le cadre du projet Les Militants : <http://ferrisson.com/regine-laurent-fiq/>.

Conseil fédéral extraordinaire de janvier

Du 27 au 30 janvier prochains, les déléguées de la Fédération seront réunies en conseil fédéral extraordinaire afin de discuter de la négociation en cours et du projet de loi 10, dont la menace pèse de plus en plus sur le réseau de la santé. Consultez la prochaine édition du FIQ en Action, à fiqsante.qc.ca, pour connaître tous les détails.